

Abkündigungen am 11.01.2026

Kollekte:

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 65,50 € gesammelt, die Kollekten betragen 134,92 €.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist für bedürftige Familien bestimmt.

Zu viele Familien haben finanzielle Schwierigkeiten. Die Ursachen können ganz unterschiedlich sein.

Persönliche Schicksalsschläge, Arbeitslosigkeit, Krankheiten oder Gewalterfahrung können einer Familie zusetzen. Darunter leiden dann besonders die Kinder. Hier schon vorbeugend Hilfen anzubieten und Chancen für ein unbeschwertes Aufwachsen zu schaffen, ist Auftrag und Angebot vieler diakonischer Einrichtungen für Familien. Die Kinder und Familien sollen gar nicht erst in schwierige Situationen kommen. Familien erhalten daher Unterstützung, um selbstständig ihre herausfordernde Lage zu verbessern. Das geschieht etwa in Gesprächskreisen von Betroffenen, Freizeiten für Familien, Beratungsangeboten oder Erziehungshilfen der diakonischen Einrichtungen

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Kirchcafé

Im Anschluss an den Gottesdienst sind Sie herzlich zum Kirchcafé eingeladen.

Frauenabendkreis und Männerarbeit

Am Dienstag treffen sich Frauenabendkreis und Männerarbeit jeweils um 18.30 Uhr in der Erlöserkirche.

Thematisch geht es bei beiden Gruppen um die Jahreslosung für 2026: „Gott spricht: Siehe, ich mache alles neu!“ und die Planung für dieses Jahr.

Frauenhilfe

Am Mittwoch trifft sich die Frauenhilfe Platte-Heide um 14:30 Uhr im Paul-Gerhardt-Haus.

Kirche und Kino: Flow

Am heutigen Sonntag findet der nächste Filmabend unserer Veranstaltungsreihe „Kirche und Kino“ statt. Um 18 Uhr treffen wir uns zur Andacht hier im Bodelschwinghhaus.

Bei Popcorn und Getränken startet danach um 19 Uhr der Film „Flow“.

Bethel-Sammlung

Vom 14. bis 20. Januar wird wieder eine Kleidersammlung zugunsten der Von-Bodelschwinghschen-Stiftungen Bethel durchgeführt. Entsprechende Info-Zettel und Kleidersäcke liegen am Ausgang für Sie bereit.

Jahresempfang und Dankeschön-Abend

Alle Engagierten unserer Kirchengemeinde möchten wir einladen zum Dankeschön-Abend **für alle Bezirke** unserer Kirchengemeinde am **Freitag, den 30. Januar um 18 Uhr im Bodelschwinghhaus**.

Nach einer kurzen Andacht wird Rückschau gehalten auf das vergangene Jahr und über die Planungen unserer Kirchengemeinde für 2026 gesprochen.

Wir essen miteinander, der Abend klingt mit einem geselligen Miteinander aus. Für die Planung bitten wir um Voranmeldung bis zum 20.1.2026 im Gemeindebüro. Wir freuen uns auf Sie!

Heute ist der 1. Sonntag nach Epiphanias.

Der Spruch für die kommende Woche lautet:

Denn welche der Geist Gottes treibt, die sind Gottes Kinder.

Römer 8,14